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第１回川口市総合計画審議会 議事概要 

 

■日時：令和２年２月２８日（金）  １４時～１５時３０分 

■場所：川口駅前市民ホール フレンディア Ａホール 

■出席委員：児玉会長、金井副会長、箕輪委員、奥富委員、浅羽委員、飯塚委員、 

      石川委員、大熊委員、大谷委員、岡村委員、小林（博）委員、小松委員、 

      鈴木委員、武井委員、寺山委員、富田委員、吉田委員、渡辺委員、笠倉委員、 

      小林（湖）委員 

■欠席委員：なし 

■その他出席者：奥ノ木市長、福田企画財政部長、藤田企画経営課長、 

若谷課長補佐、小梶主査、秋山主任、榎主任、菅原主事、矢代主事補 

㈱地域計画建築研究所 黒崎氏、㈱地域計画建築研究所 田中氏 

■議題：委嘱書交付 

    市長挨拶 

    自己紹介 

    正・副会長の互選 

    正・副会長挨拶 

    諮問 

    勉強会「総合計画について」（東京大学大学院教授 金井利之氏） 

    議事 

     （１）審議会の進め方について 

     （２）第５次川口市総合計画後期基本計画の策定について 

     （３）審議会日程について 

    その他 

■傍聴人の数：３名 

■会議資料：次第 

      川口市総合計画審議会委員名簿 

      席次 

      資料１ 川口市総合計画について 

      川口市総合計画審議会開催スケジュール（案） 

 

（概要） 

（委員の委嘱、正・副会長の互選、審議会への諮問について） 

○市長から委員委嘱と当審議会への諮問が行われた。 

○委員の互選により、会長は児玉委員、副会長は金井委員と決定した。 
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（審議会の進め方について） 

○審議会の進め方について事務局の案が承認された。 

 

（第５次川口市総合計画後期基本計画の策定について） 

○第５次川口市総合計画に関して事務局より説明を行った。 

 

（審議会日程について） 

○今年度は、本審議会を含め全７回、審議会を開催することとした。第２回審議会以降の

日程は以下の通り行うこととなった。 

第２回：令和２年４月２１日（火）午後２時 

第３回：令和２年５月２９日（金）午後２時 

第４回：令和２年７月２１日（火）午後２時 

第５回：令和２年８月２１日（金）午後２時 

第６回：令和２年１０月３０日（金） 

第７回：令和３年１月１５日（金） 

予備日：令和３年１月２２日（金） 

○本計画策定までの全体スケジュールに関して事務局より説明を行った。 
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１．開会 

・企画経営課長より第１回川口市総合計画審議会の開会宣言があった。 

 

２．委嘱書交付 

・市長より各委員に委嘱書を交付した。 

 

３．市長挨拶 

【市長】 

・市長の挨拶があった。 

 

４．自己紹介 

・各委員より自己紹介があった。 

・事務局より自己紹介があった。 

 

５．正・副会長の互選 

・委員の互選により、会長は児玉委員、副会長は金井委員と決定した。 

 

６．正・副会長挨拶 

【会長】 

・会長の挨拶があった。 

【副会長】 

・副会長の挨拶があった。 

 

７．諮問 

【市長】 

・市長より会長に諮問書を手渡す。 

 

８．勉強会 

・東京大学大学院教授 金井利之氏より「総合計画について」の講義があった。 

 

９．議事 

（１）審議会の進め方について 

【会長】 

（１）審議会の進め方について、事務局から説明願います。 
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【企画経営課長】 

配付資料の説明。 

審議会の進め方について説明。 

公開する会議録には署名人の署名をお願いする。署名人は会長には毎回お願いし、その

他の委員には、名簿の順に輪番で２名ずつとすることでよろしいか。 

 

【委員】 

異議なし。 

 

【企画経営課長】 

それでは、今回の議事録署名人は、児玉会長、箕輪委員、奥富委員にお願いする。 

説明は以上である。 

 

【委員】 

質疑なし。 

 

（２）第５次川口市総合計画の策定について 

【会長】 

次に、（２）第５次川口市総合計画後期基本計画の策定について、事務局から説明願いま

す。 

 

【企画経営課長】 

（２）第５次川口市総合計画後期基本計画の策定について説明。 

 

【委員】 

市民意識調査に自由記述等の欄はあるのか。 

 

【企画経営課長】 

自由記述はある。データとしてはたくさんとれている。 

 

【委員】 

実施計画の中で、パーセントで表せるもののほかに、具体的な数字は実際のデータとし

て出るのか。 

 

【企画経営課長】 

施策の推進が図られていると感じる人の割合は市民意識調査でとっている。その他にも、
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例えば資料１の９頁には健康寿命、１０頁には保育所等の待機児童数、要介護認定を受け

ている高齢者の割合など、市民意識調査だけではなく、ほかの指標としても取り入れてい

る。 

 

【委員】 

基本計画の後半の５年間について審議するに当たり、前回の計画をどの程度踏まえて意

見を言えばよいか、教えていただきたい。 

 

【企画経営課長】 

前期計画の数字は実際はまだ３年分しかない。４年目が終わり、令和２年度が５年目と

なる。この４年弱の検証をした上で、後期計画の議論をしていただければと考えている。 

先ほど市長も言ったように、前期計画を基本的には踏襲した上で、検証結果を踏まえ、

追加や削除、修正についてご意見をいただければと考えている。 

 

【会長】 

前期計画を全部検証できない状況で後期計画をつくらなければならない。今検証できて

いるのは３年間で、４年目のデータはこの後期基本計画を審議している中で出てくると思

うが、それを踏まえてつくっていくしかない。 

 

【企画経営課長】 

どうしても計画は前もってつくらなければならないので、最後の１年の部分はあまり盛

り込めないが、ある程度予測しながらやっていただければと考えている。 

 

【委員】 

川口市は中核市となり、前期計画から様相がだいぶ変わったところがあるということだ

が、変更が必要なところは事前にピックアップしていただけるのか。 

 

【企画経営課長】 

当然、前期の基本計画を踏襲しながら、変わったところは修正していくので、新旧対照

表で変更事項を表示しながらやらせていただければと考えている。 

 

【会長】 

スタートのところなので、よく理解するために、疑問点はどんなことでも質問していた

だきたい。 
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【委員】 

次回の審議会の前に送付される資料を見て質問の準備をというが、必要な資料があれば

資料請求はできるのか。 

 

【企画経営課長】 

資料請求があればご用意させていただく。 

 

（３）審議会日程について 

【会長】 

審議会日程について、事務局から説明願います。 

 

【企画経営課長】 

（３）審議会日程について説明。 

 

【委員】 

質疑なし。 

 

【会長】 

それでは、そのような日程で進めていくこととする。 

 

１０．その他 

・その他について、事務局から事務連絡 

・委員から特になし。 

 

１１．閉会 

・会長より閉会宣言があった。 

 

 

以上 


